

Peduli Bencana, Kodam IV/Diponegoro Berikan Bantuan Kepada Korban Banjir di Wilayah Surakarta

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Feb 18, 2023 - 13:48



SURAKARTA - Dalam rangka membantu Korban bencana alam dan korban banjir di Wilayah Kota Surakarta, Kodam IV/Diponegoro memberikan bantuan paket Sembako yang disalurkan melalui Kodim 0735/Surakarta.

Bantuan Paket Sembako dari Pangdam IV/Diponegoro Mayjend TNI Widi

Prasertijono diberikan oleh Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si kepada warga masyarakat terdampak Banjir akibat hujan yang terus-menerus mengguyur kota Surakarta dan meluapnya Sungai Bengawan Solo.

Kepada awak media, Sabtu (18/02/2023) Dandim 0735/Surakarta Letkol inf Devy Kristiono S.E, M.Si menegaskan wilayah yang tertimpa musibah banjir di kota Surakarta ini mendapatkan perhatian khusus dari Pangdam IV/Diponegoro.

"Ada beberapa wilayah di kota Surakarta yang terdampak Banjir, terutama di Kelurahan Pucang Sawit, Kampung Sewu, Kelurahan Sangkrah, dan Kelurahan Joyotakan, serta beberapa titik di Bantaran Sungai Bengawan Solo."tuturnya.

"Pemberian bantuan sembako ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan perhatian TNI kepada masyarakat khususnya yang tertimpa musibah banjir dengan tujuan untuk memberikan motivasi semangat sekaligus membantu meringankan beban bagi masyarakat yang terkena dampak banjir yang telah menimpa mereka."terangnya.

Lebih lanjut Dandim menegaskan bantuan Sembako yang kita salurkan sebanyak 145 paket yang berisikan Beras 5 kg, Minyak goreng 2 liter, Gula pasir 1 kg, serta Roti Roma sebanyak 100 dus.

"Semoga bantuan dari bapak pangdam IV/Diponegoro yang di salurkan oleh Kodim 0735/Surakarta melalui Babinsa kali ini dapat menambah moril bagi korban yang terkena musib banjir luapan sungai Bengawan solo. Dan semoga dengan kerja tulus ikhlas kegiatan ini Tuhan Yang Maha Esa selalu mengiringi langkah dan tugas pengabdian kita kepada Masyarakat, Pemerintah, bangsa dan Negara Indonesia tercinta ini."imbuhya..

"Sudah menjadi komitmen kami bahwasanya TNI akan senantiasa hadir ditengah-tengah rakyat, serta membantu kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi."pugkas Dandim.

(Arda 72)